

Neues aus der HFF

März 2021

Liebe Familien!

Der Frühling hat begonnen und noch immer hat das Corona-Virus starken Einfluss auf unsere Hörfrühförderarbeit.

In den vergangenen Monaten haben wir viele Beratungsgespräche per Telefon oder Videokonferenz geführt.

Wir hoffen sehr, dass wir uns bald wieder persönlich treffen können.

Den direkten Austausch mit Ihnen und Ihren Kindern vermissen wir sehr.

So waren für uns ein Highlight in den letzten Monaten, die Hörspielkreise, die online stattgefunden haben.

Es war schön zu sehen, wie sich die Kinder aktiv an den Hör-, Sing- und Mitmach-, Spielen beteiligt haben.

Gerne würden wir noch mehr Kinder bei den Hörspielkreisen begrüßen.

Nähere Informationen, sowie die nächsten Termine finden Sie auf unserer Homepage vom LBZH Oldenburg unter „Frühkindlicher Bildung/aktuelle Informationen“.

Das Team der Hörfrühförderung ist weiterhin jeder Zeit telefonisch oder per Mail für Sie erreichbar. Wenden Sie sich gerne an uns.

Im Anhang finden Sie kleine Anregungen für die Osterzeit.

Viel Freude beim Backen, Spielen und Singen mit Ihren Kindern.

Wir wünschen Ihnen allen frohe Ostern!

Ihr Team aus der Hörfrühförderung